## **DIARIO MEDICO (SUPLEMENTO)**

**MADRID** 

Prensa: Otra

Tirada: 50.858 Ejemplares Difusión: 49.696 Ejemplares

21/09/12

Cód: 61790976

Página: 4

Sección: OTROS Valor: 751,00 € Área (cm2): 242,0 Ocupación: 25,39 % Documento: 1/1 Autor: I J.A.P. □Bilbao Núm. Lectores: 203432

RECIBE UN MILLÓN DE EUROS

## AB-Therapeutics logra recursos para avanzar en su I+D en oncología

Aunque no sucedan tanto como gustaría en el sector, las ampliaciones de capital y rondas de financiación siguen dando impulso a las biotecnológicas. Una de las últimas en hacerlo ha sido AB-Therapeutics, que celebra con su presencia en BioSpain que el cierre de su segunda ronda por un millón de euros y que, de paso, ha cambiado su nombre por el de Ability Pharmaceuticals. Como suele pasar, muchos han puesto su granito de arena: del total de un millón, la sociedad de capital riesgo Inveready Seed Capital ha puesto 300.000 euros, la misma cantidad que Genoma España; el resto lo han aportado los socios de la empresa, nuevos inversores y business angels.

La empresa, que tiene sede en el Parque Científico de Barcelona, destinará estos recursos a continuar el desarrollo clínico de su fármaco experimental contra el cáncer de pulmón y páncreas hasta obtener la aprobación de la Agencia Española del Medicamento para iniciar los estudios clínicos de fase I. Carles Domènech, consejero delegado de AB-Therapeutics, valora muy positivamente la entrada de nuevo capital precisamente cuando más difícil es conseguirlo: "Que una entidad de capital riesgo e inversores privados estén dispuestos a invertir a pesar de la coyuntura económica demuestra el alto interés de nuestra molécula".

En concreto, se trata de un fármaco que ha mostrado en fase preclínica ventajas significativas en comparación con la quimioterapia convencional; sus mejores bazas son "una alta eficacia en cáncer de pulmón y páncreas, una toxicidad muy baja y su administración oral".

Para el inversor Inveready esta apuesta es un paso más en su estrategia de diversificación, siempre dentro de sectores considerados tecnológicos y de alto crecimiento. "Llevamos tiempo siguiendo a AB-Therapeutics, y existe un entendimiento perfecto con el equipo gestor y el resto de inversores", señala Roger Piqué, director de inversiones de la firma.

## Paso al frente

Con esta ronda de financiación, que se abrió el año pasado, se da un paso al frente tras las inversiones realizadas por los co-fundadores en 2010 y la ayuda con financiación pública del CDTI y ACC1Ó, obtenida a finales del año anterior. Como a nadie amarga un dulce, AB-Therapeutics (Ability Pharmaceuticals a partir de ahora) deja la puerta abierta a la participación de nuevos inversores particulares que deseen entrar en el capital.

## AB, AL DETALLE

AB-Therapeutics es una empresa fundada en 2009 con sede en Bellaterra (Barcelona) dentro del campus de la Universidad Autónoma de Barcelona y que tiene previsto contar con instalaciones en Boston (Estados Unidos) para 2013. La compañía fue fundada por AB-Biotics junto con Carles Domènech y Jordi Espadaler. Desde noviembre de 2011 AB-Biotics no tiene participaciones en AB-Therapeutics, lo que ha llevado a la compañía al cambio de nombre ahora anunciado con el objetivo de subrayar su carácter independiente. Ability Pharmaceuticals tiene como objetivo fundamental el desarrollo de análogos de lípidos, nuevos medicamentos oncológicos altamente diferenciados y con un mecanismo de acción innovador. La empresa dispone de dos fármacos experimentales en desarrollo: ABTLO812, que está completando la preclínica y que previsiblemente comenzará los ensayos clínicos de fase Ib/lla en cáncer de pulmón y de páncreas a finales de 2012, y ABTL1014, cuyo desarrollo preclínico se espera para otoño de 2012.